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Intervención de la diputada Beatriz Vélez Núñez, para hechos. 

 

 

 

 

El presidente: 

 

Tiene el uso de la palabra la diputada 

Beatriz Vélez Núñez, hasta por un 

tiempo de cinco minutos para hechos. 

 

La diputada Beatriz Vélez Núñez: 

 

Muchas, gracias presidente. 

 

El Presidente: 

 

Adelante, diputada. 

 

El Presidente: 

 

Compañeras y compañeros 

diputados. 

 

Medios de Comunicación. 

 

Pueblo de Guerrero. 

 

Químicas y químicos que nos siguen 

a través de las plataformas oficiales 

que tenemos. 

 

Muchas, gracias. 

 

Quiero hoy agradecer a todas y cada 

uno de mis compañeras y 

compañeros diputados, que se han 

sumado a esta iniciativa, que sin 

duda es tan importante para todos los 

trabajadores de la Secretaría de 

Salud, del ISSSTE, del IMSS y de 

todo el sector salud, muchas gracias 

de verdad que les agradecemos 

profundamente, porque esta es una 

preocupación que nació justamente 

de su servidora en este momento de 

hacer esta iniciativa, este exhorto, a 

las autoridades por esas 

desigualdades que se tienen en 

contra de estos profesionistas de la 

salud, que ganan un salario inferior a 
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la actividad que ellos realizan, pero 

además que injustamente llegó el 

IMSS Bienestar al estado de 

Guerrero y que otorgaron plazas de 

base de químicos a los nuevos 

ingresos. 

 

Y esto sin duda, mermó a todos 

aquellos trabajadores que tienen más 

de 30 años de servicio y que ganan 

como técnicos siendo profesionistas 

químicos y químicas, gracias a todas 

y a todos de verdad que 

agradecemos esa suma de 

esfuerzos, quiero agradecer también 

al diputado Robell Urióstegui Patiño, 

quien nos aportó, quien sumó, 

también a este exhorto hacia las 

autoridades, agradecer por supuesto 

a la gobernadora del estado de 

Guerrero, la maestra Evelyn Cecia 

Salgado Pineda, agradecer a todas 

las autoridades.  

 

Decirles a todos ustedes, que este no 

es un tema de sexenios pasados este 

es un tema de realidades que 

estamos viviendo y que no es culpa 

de un sexenio antepasado o echar 

culpas, no se trata de decir quién es 

el culpable de este problema, se trata 

de solucionar este problema y creo 

que eso es lo más importante que 

hoy habremos de realizar aquí todos 

los trabajadores como un acto de 

justicia para todos nuestros 

compañeros y compañeras químicas, 

que vivan todos ellos y sobre todo 

que sea para bien de los trabajadores 

de este Estado y de este país. 

 

Muchas gracias, presidente. 

 


